

Voller Neugier der Welt begegnen

BILDUNG Schulleiterin ermutigt Erstklässler – Bunte Bögen auf dem Weg in die Klassen



Das Stück „Der Buchstabenbaum“ führten diese Drittklässler in der Südschule auf.

Einschulungsfeiern gab es am Wochenende für insgesamt 233 Mädchen und Jungen in Nordenham. An der Südschule starteten 57 Kinder.

VON MERLE GERDES

NORDENHAM – Der vergangene Sonnabend war für viele Jungen und Mädchen ein aufregender Tag: Ihre Einschulung stand bevor. Ausgestattet mit riesigen selbst gebastelten Schultüten und einem brandneuen Ranzen auf dem Rücken kamen die Kinder mit Eltern, Geschwistern und weiteren Verwandten in die Schulen. Aufgeregt nahmen sie ihre Sitzplätze ein und warteten gespannt das Programm der Einschulungsfeier ab. Sie fieberten dem Moment entgegen, in dem ihre Namen aufgerufen wurden.

So lief es auch an der Grundschule Süd ab. Rund 57 Jungen und Mädchen wurden eingeschult. Wegen dieser großen Zahl gibt es an der Südschule zum ersten Mal drei erste Klassen. Das ist, wie die **NWZ** berichtete, auf eine Veränderung der Schuleinzugsgebiete zurückzuführen.

Rektorin Gesine Skupin witzelte in ihrer Begrüßungsrede, dass „die Schule aus allen Nähten platzt“. Doch auch wenn nun eine Zeit des Lernens beginne, sollten sich die Kinder bewusst machen, wie viel sie bereits gelernt haben. „Ihr könnt manches viel besser als wir Erwachsenen“, betonte Gesine Skupin. „Ihr schließt schneller Freundschaften, verzeiht schneller und begegnet der Welt mit mehr Neugier“.

Diese Neugierde fördere die Nähe zwischen den Menschen und daher könnten Erwachsene einiges von den Erstklässlern lernen. Gesine Skupin fügte lächelnd hinzu: „Ihr macht es uns vor. Also bewahrt euch euren Wissensdurst.“

Nach ihrer kurzen Ansprache übergab sie an Daniela Nordenholt und einige Drittklässler, die gemeinsam das Stück „Der Buchstabenbaum“ aufführten. Als Blätter, Ameisen, Schmetterlinge, Wind und Käfer verkleidet, flitzten die Kinder über die Bühne, während die Lehrerin die Geschichte aus dem Off vorlas. Für die Vorstellung erntete die Gruppe tosenden Applaus aus der überfüllten Aula.

Anschließend kam der gro-



Unter diesen bunten Bögen von Schülern der höheren Jahrgangsstufen liefen die Erstklässler in der Südschule in ihre Klassenräume.

BILDER (2): MERLE GERDES

ße Moment für die neuen Schüler: Sie wurden in ihre Klassen eingeteilt. Julia de Reese übernimmt ab sofort die 1a, Daniela Nordenholt wird gemeinsam mit Karla Claußen die 1b leiten und Frauke Kurzawski wird die Klassenlehrerin der 1c sein.

Nachdem alle Jungen und

Mädchen zugeteilt worden waren, liefen sie Spalier unter kleinen Bögen, die von Mitschülern der oberen Jahrgangsstufen hochgehalten wurden. Der kleine Gang durch die Schule endete in den jeweiligen Klassenräumen, wo sie für eine halbe Stunde ihre erste Unterrichts-

stunde hatten. Es wurden Geschichten erzählt, gesungen, gemalt, gebastelt und alle lernten sich kennen. Ab diesem Montag wird es dann langsam ernster: Mittels spielerischer Übungen werden die Kinder vorsichtig an das Lesen, Schreiben und Rechnen herangeführt.